

Ophtapharm, a Sentiss Company, Appoints Jürgen Wagner as General Manager

Hettlingen, Switzerland – August 25, 2025 – Ophtapharm AG is pleased to announce the appointment of **Jürgen Wagner** as the company's new **General Manager**, effective **July 21, 2025**. In his new role, Jürgen reports directly to **Sameer Agarwal**, Executive Director and member of the Board of Directors of Ophtapharm, a Sentiss Company.

Jürgen brings extensive global leadership experience in sterile manufacturing operations. He has held senior positions at leading healthcare organizations, including **Baxter** and **Takeda**, with responsibilities spanning Europe and Asia. His expertise includes leading site transformations, fostering cultures of collaboration, and driving efficiency, agility, and sustainable growth. Jürgen looks forward to guiding Ophtapharm into its next chapter of growth and innovation.

“We are excited to welcome Jürgen Wagner as our new General Manager,” said Sameer Agarwal. “His international experience, proven leadership, and strong strategic orientation make him ideally suited to lead Ophtapharm forward. At the same time, we are grateful to **Roger Holenstein** for his dedication and many achievements as General Manager over the past two years, which have laid a strong foundation for the company's future.”

Ophtapharm invites all stakeholders to join in welcoming Jürgen Wagner to his new role.

About Ophtapharm, a Sentiss Company

Ophtapharm, a Sentiss Company, is a leading CDMO specializing in the development and manufacturing of high-quality sterile ophthalmic, otic, and topical products. Through its commitment to excellence and reliability, the company serves patients and partners worldwide with innovative and trusted healthcare solutions.

Ophtapharm, ein Unternehmen von Sentiss, ernennt Jürgen Wagner zum Geschäftsführer

Hettlingen, Schweiz – 25. August 2025 – Die Ophtapharm AG freut sich bekannt zu geben, dass **Jürgen Wagner** zum neuen **Geschäftsführer** des Unternehmens ernannt wurde. Er hat seine Position am **21. Juli 2025** angetreten. In seiner neuen Funktion berichtet Jürgen direkt an **Sameer Agarwal**, Executive Director und Mitglied des Verwaltungsrats von Ophtapharm, einem Unternehmen von Sentiss.

Jürgen bringt umfangreiche internationale Führungserfahrung in der Leitung steriler Produktionsbetriebe mit. Zuvor bekleidete er leitende Positionen bei führenden Gesundheitsunternehmen wie **Baxter** und **Takeda** und war für Produktionsstandorte in Europa und Asien verantwortlich. Seine Expertise umfasst die erfolgreiche Umsetzung von Transformationen, den Aufbau einer Kultur der Zusammenarbeit sowie die Förderung von Effizienz, Agilität und nachhaltigem Wachstum. Jürgen freut sich darauf, Ophtapharm in die nächste Phase von Wachstum und Innovation zu führen.

„Wir freuen uns sehr, Jürgen Wagner als unseren neuen Geschäftsführer willkommen zu heißen“, sagte Sameer Agarwal. „Mit seiner internationalen Erfahrung, seiner bewährten Führungskompetenz und seiner ausgeprägten strategischen Ausrichtung ist er hervorragend geeignet, Ophtapharm weiter voranzubringen. Gleichzeitig danken wir **Roger Holenstein** für sein Engagement und seine zahlreichen Erfolge als Geschäftsführer in den vergangenen zwei Jahren, die eine solide Grundlage für die Zukunft des Unternehmens geschaffen haben.“

Ophtapharm lädt alle Stakeholder herzlich ein, Jürgen Wagner in seiner neuen Funktion willkommen zu heißen.

Über Ophtapharm, ein Unternehmen von Sentiss

Ophtapharm, ein Unternehmen von Sentiss, ist ein führender CDMO, der sich auf die Entwicklung und Herstellung hochwertiger steriler ophthalmologischer, otologischer und topischer Produkte spezialisiert hat. Durch unser Engagement für Exzellenz und Zuverlässigkeit versorgen wir Patienten und Partner weltweit mit innovativen und vertrauenswürdigen Gesundheitslösungen.